
1.The pronouns me, te, nous, and vous are object pronouns.

! Marie t’invite au théâtre?! ! Oui, elle m’invite au théâtre.
! Elle te parle au téléphone?! ! Oui, elle me parle au téléphone.
! Le prof vous regarde?!! ! Oui, il nous regarde.
! Il vous explique la leçon?! ! Oui, il nous explique la leçon.

2.The object pronoun me, te, nous, or vous always comes right before the 
verb it is linked to.

! Il me parle.
! Il ne me parle pas.
! Il veut me parler.
! Il ne veut pas me parler.

Complète avec me ou vous.

Je suis au rayon des chemisiers des Galeries Lafayette. La vendeuse 
______ parle. Elle ________ demande:
La vendeuse: Vous désirez?
Moi: Je voudrais ce chemisier, s’il ______ plaît. Je fais du 40.
La vendeuse: Je _______ donne quelle couleur?
Moi: Qu’est-ce que vous _________ proposez?
La vendeuse: Je ne sais pas. En bleu marine, il ______ plaît?
Moi: Oui, il ________ plaît.
La vendeuse: Mais je ________ suggère d’essayer un 38.
Moi: D’accord. Je peux ________ payer par carte de crédit?
La vendeuse: Mais bien sûr, mademoiselle!

Traduis:
She is looking at me.
You are not listening to me.
He’s going to give us a present.
We gave you a long time to do this.
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3.You have already learned to use le, la, l’, and les as definite articles. 
These words are also used as direct object pronouns. A direct object 
receives the action of the verb. A direct object pronoun can replace 
either a person or a thing.

SINGULIER
Je connais cet acteur.

Je connais cette actrice.
J’admire ce film.

Je le connais.
Je la connais.
Je l’admire.

PLURIEL
Je connais ces acteurs.
Je connais ces actrices.

J’admire ces films.

Je les connais.
Je les connais.
Je les admire.

4.Just as with the pronouns me, te, nous, vous, the pronouns le, la, l’, and 
les come right before the verb they are linked to.

! Je le vois.
! Je ne le vois pas.
! Je veux le voir.
! Je ne veux pas le voir.

Complète:

Paul: On va voir le film doublé ou en V.O.?
Annick: On va ______ voir en V.O.
Paul: Tu connais l’actrice principale?
Annick: Tu rigoles. Bien sûr que je ne _______ connais pas, mais je sais qui 
c’est.
Paul: Tu comprends l’espagnol?
Annick: Oui, je ______ comprends un peu.
Paul: Tu _______ comprends assez bien pour comprendre le film?
Annick: Non, mais il y a des sous-titres. Alors je _______ lis quand je ne 
comprends pas les dialogues.

Traduis:
I like her but I don’t like him. I met them last year. They gave me paintings. I still 
look at them all the time. I find them very pretty.
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Les pronoms lui, leur

1.You have already learned the direct object pronouns le, la, and les. Now, you 
will learn the indirect object pronouns lui and leur. Observe the difference 
between a direct and an indirect object in the following sentences.

! Paul lance le ballon à Luc.
! Paul lance --> le ballon.
! Paul lance --> le ballon --> à Luc.

In the preceding sentence, le ballon is the direct object because it is the direct 
receiver of the action of the verb. What does Paul throw? The ball. The indirect 
object indicates to whom the ball was thrown. Luc is the indirect object of the 
verb. To whom does Paul throw the ball? To Luc. Note that the indirect object is 
preceded by the preposition à -- à Luc.

2. The indirect object pronouns in French are lui and leur. Note that the 
masculine and feminine forms are the same. Study the following chart.

SINGULIER Le médecin parle à Pierre.
Le médecin parle à Marie.

Il lui parle

PLURIEL Le médecin parle à ses patients.
Le médecin parle à ses patientes.

Il leur parle.

Just like the direct objet pronouns, the indirect object pronouns lui and leur come 
right before the verb they are linked to. 

! Je lui parle.
! Je ne lui parle pas.
! Je veux lui parler.
! Je ne veux pas lui parler.
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Répondez en utilisant lui ou leur.

Tu parles souvent à tes professeurs?
________________________________________________________________
Tu dis toujours bonjour à ton professeur de français?
________________________________________________________________
Tu vas téléphoner à ton copain ce weekend?
________________________________________________________________
Tu aimes parler à tes copains au téléphone?
________________________________________________________________
Tu parles souvent à tes copains?
________________________________________________________________
Tu vas écrire à tes grands-parents?
________________________________________________________________

Traduis:

You gave her money.
________________________________________________________________
He talked to me on the phone.
________________________________________________________________
She wrote me a letter.
________________________________________________________________
I called them yesterday.
________________________________________________________________

442-47  472-73  478-79      Les pronoms objets       12-17 42-43  48-49



Le pronom EN

1. The pronoun en is used to replace a noun that is introduced by de or any form 
of de -du, de la, de l’, des. En refers mostly to things.

Tu as de l’aspirine? Oui, j’en ai.

Il parle de sa santé? Oui, il en parle.

Vous sortez de l’hôpital? Oui, j’en sors.

Tu prends des médicaments? Oui, j’en prends.

2. You also use the pronoun en with the indefinite article un, une, des, 
numbers or expressions of quantity. Note that in this case en refers not 
only to things but also to people.

Tu as un frère? Oui, j’en ai un.

Il prend combien de comprimés? Il en prend trois par jour.

Tu as des frères? Oui, j’en ai deux.

Il a beaucoup de CD? Il en a beaucoup.

Vous avez des soeurs? Oui, j’en ai une.

3. Just like other pronouns, en comes directly before the verb whose meaning it 
is linked to.

! Il en parle.
! Il n’en parle pas.
! Il veut en parler.
! Il ne veut pas en parler.

4. En comes after y in the expression il y a.

! Il y en a deux.
! Il y en a beaucoup.
! Il n’y en a pas.
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Répondez:

Tu prends combien de comprimés? (trois)
________________________________________________________________
Tu bois de l’eau? (un litre)
________________________________________________________________
Tu manges des fruits? (beaucoup)
________________________________________________________________
Tu lis des magazines? (deux ou trois)
________________________________________________________________
Tu regardes des vidéos? (trop)
________________________________________________________________

Traduis:

I ate some.
________________________________________________________________
You took two.
________________________________________________________________
He gave me some.
________________________________________________________________
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